
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2024－25年度ＲＩテーマ
「ロータリーのマジック」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？

厚木県央RC週報	 1

http://www.ken-ou-rotary.gr.jp/　e-mail：info@ken-ou-rotary.gr.jp　TEL： 046-222-5811 Fax：046-222-5821

会　長　関原 敏文
副会長　田口 幸一
幹　事　難波 真奈美

第 1170 回 例会 （2024 年 8 月 2 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…関原敏文会長

■斉唱　…奉仕の理想

■ゲスト紹介

地区会員増強拡大維持委員会 委員長
山田　嗣様（鎌倉中央RC）

地区会員増強拡大維持委員会 委員
藤原新一様（相模原南RC）

■ビジター紹介

2024年度厚木RC会長 栗原良幸様

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・地区米山奨学セミナー／カウンセラー研修会のご

案内
2024年8月24日（土）
14：00 ～ 17：00（受付13：30開始）

セミナー　　　　 　　14：00 ～ 15：20
カウンセラー研修会　 15：30 ～ 17：00

・8月4日　チャリティーコンサートのご案内
・ロータリー財団卓話者派遣依頼のご案内
・ポリオプラス・ソサエティ入会に関するご案内に

ついて
・2024年8月｜会員増強・新クラブ結成推進月間　リ

ソース
・8月ロータリーレート　1ドル＝154円
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■幹事報告

◎例会変更
・大和ＲＣ

8月20日（火）→移動例会　※ガバナー公式訪問
会場：大和商工会議所3階  会議室  点鐘 12：30

■スマイル

RI第2780会員増強・拡大維持委員会
山田　嗣様（鎌倉中央RC）
地区より増強卓話でうかがいました。楽しく、多くの人
を巻きこんで、会員増強に取り組んで頂けたらと思いま
す。宜しくお願い致します。

藤原新一様（相模原南RC）
相模原南から参りました。本日はお世話になります。よ
ろしくお願いいたします。

栗原良幸様（厚木RC）
今日はメークアップで出席させて頂きました。宜しくお
願いいたします。

関原敏文会長・難波真奈美幹事
鎌倉RC、地区会員増強・拡大維持委員長 山田嗣様、同
委員 相模原南RC 藤原新一様、ようこそいらっしゃいま
した。卓話を頂きますが、この時間を無駄にしない様に、
会員増強を必ず成功させてみせます。宜しくお願い致し
ます。

松本　豊君
パリオリンピック、どうも決勝の時間が真夜中で肝心な
ゲームを見る事が出来ません。体操やスケートボードの
大逆転の金の瞬間はさぞ盛り上がった事と思います。ま
た馬術でメダルを92年振りに獲得した初老ジャパンも
頑張りました。特に顔に日ノ丸を付けた馬を見て正に人
馬一体の競技だと実感しました。92年前にメダルを取っ
た方は硫黄島で戦死されたそうです。今月は8月、日本に
とって特別な月ですね。

岡見　健君
7月31日（水）の夕方の豪雨どう思いましたか？建物被害
もかなり有り驚きました。（雨もり等）日本も熱帯地域に
なる気もします。対策は難しいと思いますがCO2削減に
皆さんが努めましょう。

山口昌興君
長男興平の卒業式に、家族で参加出来、無事帰国できた
事にスマイルします。

春日清則君
8/14（水）富士スピードウェイに集合！詳細は、伊藤一さ
んに確認して下さい。

会員組織委員会
森　志朗君・遠藤典孝君・今井美咲君・川名貴之君
関野耕正君・三竹厚行君・守屋孝則君
本日は会員増強準備例会になります。地区会員増強・拡
大維持委員会委員長 山田嗣様による卓話「Get Happy!!
会員増強と維持」と題しまして宜しくお願い致します。
そして会員増強委員 藤原新一様もようこそ。宜しくお
願い致します。

土屋義行君・宮田　潤君・臼井欽一君・立脇孝二君
石井　卓君・岩堀美子君・井　寛明君・岸野義人君
スマイルボックス

■会長タイム

今日の例会テーマは、会員増強です。具体的に行動を
起こす時がやって参りました。当クラブは平均年齢が上が
り、体調不良者も増えています。大幅な会員増強を行わ
なければ、会員数が減少して行く事は明白です。会員増
強を成功させるためには、全員で取り組む必要がありま
す。『俺はネタ切れだ！』なんて言わないでください！口だ
けでも良いので、『やるぞ～！』…と囃し立てて下さい。私
が会員組織委員長の時、あの髭爺さんに『委員長自らや
らなければ誰も付いてこない！まず委員長は何人入れるん
だ！』と、言われた事を思い出します。

例会中に会員増強の話しを聞いている時間だけで構い
ません。『誰かいないかな～』と考えてみて下さい。この
会長タイムは会員増強に付いて考える時間にしましょう。
私の話を念仏の様に感じて、頭の中を会員増強モードにし
て下さい。私はしゃべり続けますが、誘う前から諦めては
駄目ですよ！あなたの周りに『あいつは入会しないだろう』
と思っていたのに、他のクラブに入会してしまったって人
は居ませんか？そうなんです、『あいつは入会しないだろう』。
ではなく、『あいつは俺が誘っても入らないだろうだったの
です。』もしかしたら守屋さんに誘ってもらったら、入会す
るかも知れないじゃないですか。

日本国籍の方でなくてもOK です！ご家族の入会が可能
であれば細則を一部変更して会費の特別措置を検討しま
しょう。考えてみてください。

もう一度言います。『俺はネタ切れだ！』なんて言わない
でください！口先だけでも良いです。まずはこの例会の時
間だけは会員増強祭りに参加して下さい。
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今直ぐに入会してくれそうに無い方に対しては、2 年計
画で取り組みましょう。来年 3 月に行われる『第二回ウル
トラユニバーサル野球大会』は、次年度の会員増強の為
に行います。この企画は、例会扱いにはなりませんが、参
加した方にとっては感動の一時となる事でしょう。厚木県
央 RC が、唯一無二の存在として成長して行く過程を、共
に共有して行こうではありませんか。

■例会「Get Happy ！！会員増強と維持」

担当：会員組織委員会
講師：地区会員増強･拡大維持委員会 委員長 山田　嗣様

今年度のテーマはMagic of Rotary、ロータリーマジックが実現すれば、現在
の会員のみならず、新しくクラブに入ってくる方々、そして様々な奉仕活動の
受益者の方達、全ての人が幸せになれるのではないでしょうか。

ロータリーに入会し活動する事が幸せを掴む端緒となれば、これ程嬉しい
事はありません。

幸せを掴むという事は、人生の究極の目標であります。
実は結構身の回りにあります。
消費やモノの所有ではなく、体験から得られる満足感。笑顔、睡眠など、大き

な達成は勿論、小さな幸せの積み重ね。クラブの実情にあった形で今、何が出
来るか、将来はどうしたいのかを考えてみてはいかがでしょうか。例会中に限らず、様々な角度から、多くの機会を持っ
て頂けたらと思います。

昔からよく言われているように、『最もよく奉仕する者、最も多く報いられる』となります。
（ガバナー月信8月号より抜粋）

卓話して頂きました山田様は、鎌倉大巧寺の住職さんでいられ、違う視点から会員増強を考えられていてる事に感心
させられました。新しい方々にクラブに入会して頂くには、会員が幸せにして→M ake me Happyではなく、幸せでいよ
う→Be Happyでもなく、Get Happy!!→幸せを掴もうと。

厚木県央RCの会員皆んなが、まず仲良く、幸せで楽しみながロータリーライフを送ることが大切で、自ずと入会した
いという方々が押し寄せてくるような体制作りからと、仰りたいのではと感じました。諭されたような卓話例会でした。
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■出席報告　＜会員 37 名、出席対象 35 名＞

8 月 2 日例会　　出席 25 名　　欠席 10 名　　出席率 71.43%

■四つのテスト

■出席報告

春日清則君

立脇孝二君

■ソングリーダー

■副 SAA

川名貴之君

遠藤典孝君


